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„Mein Name ist Otto Tiemann, und ich bin Vorsitzender der VDD 
Gruppe Artland-Südoldenburg und stellv. Vorsitzender im VDD e.V. 
Ich wohne in Heede im schönen Niedersachsen, habe zwei 
erwachsene Kinder und gehe in unserem Niederwildrevier auf Jagd. 
Das Revier wird schon seit 3. Generationen von meiner Familie bejagt 
- die 4. Generation ist auch schon am Start. Brauchbare Jagdhunde 
gab es schon immer bei uns, und seit 2003 sind es Deutsch-Drahthaar 
und Teckel. Meine erste Hegewald habe ich mit Xandra vom 
Winterhof in Geseke geführt. Das war ein tolles Erlebnis, das mich 
seitdem nicht wieder losgelassen hat. Im letzten Jahr habe ich Greta 
v. Heede bei der Hegewald in Essen-Ruhr geführt. 
 

Ich wünsche uns allen immer einen guten DD am Strick und freue 
mich auf Euch auf der diesjährigen Hegewald vom 11.10. – 
14.10.2023 in Ankum. 
 
Waidmannsheil 🌿 
Otto Tiemann“ 

 
  
 
 

 
 
 
 
 
 
 

„Von Kindesbeinen an ist der Deutsch-Drahthaar für mich DER Hund; 
seit 20 Jahren habe ich mittlerweile meinen Jagdschein und führe 
seitdem immer auch selbst einen Drahthaar. So richtig gepackt hat 
mich dann 2015 auch die Begeisterung für die Gemeinschaft der 
Hegewaldfamilie, als ich mit Remus v.d. Berkelquelle zum ersten Mal 
an der Hegewald in Wesel teilnahm. Schon zuvor beim Hegewaldtest 
war ich in die Gruppe Artland-Südoldenburg sofort freundlich 
aufgenommen und integriert worden und auf der Hegewald selbst 
war ich begeistert über die vielen Menschen, die ich dort 
kennenlernte und die vielen großartigen Gespräche. Aus dieser 
Erfahrung heraus folgte, dass ich heute Verbandsrichter, 
Vorstandsmitglied, Zuchtrichteranwärter und Züchter bin. Auf der 
Hegewald 2022 war dann der Tag gekommen, an dem ich einen Hund 
aus meiner eigenen Zucht vorstellen konnte: Alpha vom Karlswald. 
Als Teil des Organisationsteams bin ich, schon auf Grund meiner 
eigenen Erfahrungen, hoch motiviert, meinen Beitrag zu leisten für 
eine geniale Hegewald als Prüfung sowie auch als Zusammenkunft 
aller, die dieser Rasse ebenso zugetan sind, wie ich es selbst bin!“ 

 



 

„Mein Name ist Alfred Loxterkamp, 
Ich bin 63 Jahre alt, verheiratet und habe drei Kinder. Zudem bin ich 
selbstständiger Tischlermeister und komme aus dem schönen 
Kettenkamp. Seit ca. 35 Jahren besitze ich meinen Jagdschein und bin 
schon sehr früh in die DD Welt gezogen worden, weshalb ich 1990 im 
VDD Artland Südoldenburg eingetreten bin.  Kurz darauf gründete ich 
1994 meinen eigenen DD-Zwinger „vom Schreinerhof“ in dem bereits 
26 Würfe erfolgreich gefallen sind.  Ich bin Hundeführer, Züchter, 
Verbandsrichter, Zuchtrichter, Spezialzuchtrichter und unter anderem 
auch der Zuchtwart des VDD Artland Südoldenburg. 
Ich konnte bereits 35 Hunde erfolgreich ausbilden und auf diversen 
Prüfungen führen. Darunter waren es 15 VGP‘s und 9 
Hegewaldteilnahmen." 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

„Mein Name ist Heiko Böckmann, ich stamme aus dem nördlichen 
Bezirk des Landkreises Vechta und bin der Prüfungsobmann der 
Gruppe Artland-Südoldenburg. 
Vor einem Jahrzehnt, erwarb ich als vermeintlich Spätberufener, im 
Alter von 35 Jahren meinen ersten Jagdschein. Mein Vater nahm mich 
schon als kleiner Bub mit ins Revier und machte mich so mit der Hege 
und der Jagd des einheimischen Wildes, sowie dem dazugehörigen 
Hundewesen vertraut. Ein gut ausgebildeter Jagdhund gehörte dabei 
immer zum guten Ton. Mein Vater führte selbst mehrere Deutsch 
Drahthaar in seiner Jagdgeschichte und lenkte mich auf diesem Wege 
direkt ins Jagdhundewesen. Bei der Teilnehme der Hegewald mit 
„Amy vom Lohmühlenbach“ in Billerbeck, lernte ich viele interessante 
Seiten und Menschen dieser internationalen Prüfung kennen. 
Mittlerweile führe ich jedes Jahr einen Jagdgebrauchshund, welches 
meistens ein Deutsch Drahthaar ist, durch die Verbandsprüfungen. 
Außerdem bin ich aktiver Verbandsrichter, Züchter, Hegewald 
begeistert und stets bereit neues zur Jagdhundeausbildung zu 
erlernen. 
Die Hegewald ist immer ein besonderes Erlebnis für mich, welches ich 
nicht missen möchte und freue mich besonders auf die diesjährige 
Ausrichtung der Gruppe Artland-Südoldenburg in Ankum. Ich 
wünsche allen Beteiligten und Teilnehmenden viel Erfolg und ein 
kräftiges Ho Rüd Ho. Persönlich freue ich mich euch dort begrüßen zu 
dürfen, auf anregende Gespräche und einen harmonischen Ablauf der 
diesjährigen Hegewald.“ 

 



 

„Ich heiße Sebastian Weßling, komme aus dem schönen Emsland und 
bin der Geschäftsführer der Gruppe Artland-Südoldenburg 
Anfang 2013 als Jäger ohne jeglichen jagdlichen Hintergrund 
gestartet, endete das Jahr mit dem Einzug des ersten Deutsch-
Drahthaar Welpen, Matze vom Flaßdiek. 
Kritische Stimmen stellten damals in Frage, ob die Rasse für einen 
Jungjäger und Erstlingsführer die richtige Wahl wäre. Nun ja, die Jahre 
vergingen und spätestens nach der HZP und dem Suchensieg auf der 
VGP waren die Stimmen verstummt. 
Seitdem bilde ich Deutsch-Drahthaar aus, bin Verbandsrichter 
geworden, engagiere mich im Vorstand von unserer Gruppe und 
züchte seit kurzem selbst Deutsch-Drahthaar. 
Ich freue mich das die Hegewald in diesem Jahr von unsrer Gruppe 
ausgerichtet wird. Die gut besetzen Reviere in unserer Region bieten 
beste Möglichkeiten die Hunde durch diese anspruchsvolle Prüfung zu 
führen. 
Ich freue mich Euch alle in unserem Suchenlokal, in unseren Revieren, 
an unseren Gewässern, einfach auf UNSERER Hegewald begrüßen zu 
dürfen! 
Waidmannsheil 
Sebastian Weßling“ 

 
 
 

 
 
 

„Mein Name ist Tanja Jeschke und ich bin in der VDD Gruppe Artland-
Südoldenburg als Kassiererin tätig. 
Stets nach dem Motto „Jägern ohne Hund ist Schund“ engagiere ich 
mich seit Jahren mit meinem Vater zusammen ehrenamtlich in 
unserer Jägerschaft. Wir unterstützen Hundeführer, Jung und Alt in 
der Vorbereitung aller Jagdhunderassen auf Prüfungen wie VJP, HZP, 
VGP und Jagdeignungsprüfungen. 
Persönlich gehört mein Herz aber dem Drahthaar. Von Kindesbeinen 
an war ich immer mit in die Hundezucht und Ausbildung eingebunden 
und bin quasi in der Wurfkiste zwischen Drahthaarwelpen 
aufgewachsen. Nach wie vor find ich es immer wieder faszinierend 
wie vielseitig einsetzbar der Allrounder Deutsch Drahthaar ist. 
Sicherlich gibt es eine Menge mehr von mir zu erzählen. Wer mehr 
erfahren möchte, kann mich gerne persönlich zum Gespräch auf der 
diesjährigen Hegewald in Ankum antreffen. 
Ich freue mich auf zahlreiches Erscheinen und verbleibe mit 
waidmännischen Grüßen 
Eure Tanja“ 

 



 

„Mein Name ist Ina Pöker, ich bin 21 Jahre jung und komme aus dem 
nördlichen Teil des Emslands. Meinen Jagdschein habe ich bereits mit 
15 Jahren gemacht.  
Bei mir fing alles mit den Deutschen Jagdterriern an, denn schon mit 
18 Jahren durfte ich 2 Hündinnen und einen Rüden mein Eigen 
nennen. Für mich stand da aber schon fest - irgendwann werde auch 
ich Deutsch Drahthaar führen !  
Es gibt für mich seitdem ich zur Jagd gehe nichts schöneres als einen 
Drahthaar bei seiner Arbeit zuzuschauen, gemeinsam als Gespann vor 
dem Schuss aber auch nach dem Schuss zu arbeiten.  
Somit zog dann im Oktober 2020 mein erster eigener Drahthaar bei 
mir ein. Aktuell sind es drei DD‘s und ein DJT, die mich nicht nur zur 
Jagd begleiten, sondern auch im Alltag zu jeder Zeit an meiner Seite 
sind. Ich wurde damals herzlich in unsere Gruppe aufgenommen!  
Die Gruppe Artland Südoldenburg steht mit Rat und Tat ihren 
Mitgliedern beiseite. Weshalb ich auch Lust hatte mich zu integrieren 
und unsere Gruppe zu unterstützen.  
Ich freue mich auf die diesjährige Hegewald und wünsche allen 
Gespannen Suchenglück !  
Aber auch allen Besuchern wünsche ich natürlich viel Spaß und ein 
schönes Event.“ 

 
 

 

Altbewährtes findet immer wieder seinen Weg zurück!  
Unseren Hegewaldgeist boten wir bereits 2014 auf der Hegewald in 
Riesenbeck an.  
 
Das Rezept für diesen einmaligen Likör setzt sich aus vielen Kräutern 
zusammen. Somit wird der Hegewaldgeist für jeden echten 
Kräuterlikör-Kenner sicherlich ein unverzichtbarer Genuss!  
 
Wer also diesen feinen und edlen Tropfen kennenlernen möchte und 
dessen Genuss auch an Freunde, Waidgesellen und Waidgesellinnen 
weitergeben möchte, kann auf der namensgebenden Hegewald gerne 
die ein oder andere Flasche käuflich erwerben. 
 
Wir bedanken uns recht herzlich beim Team Getränke Plog, welches 
die Herstellung, wie auch die Abfüllung dieses einzigartigen Tropfens 
möglich gemacht haben! 

 

 

 


